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“ あなたの街の保険ショップ”

　この度、新型コロナウイルス感染症に罹患された方々には、謹んでお見舞い申し上げ

ますとともに、一日も早いご快復を心よりお祈り申し上げます。

　さて、木々もすっかり芽吹き、新緑の葉が茂る季節となりましたが、皆さまに於かれ

ましてはいかがお過ごしでしょうか。

　例年であればゴールデンウイークを利用して、海外・国内旅行、地元への帰省など楽

しい予定があったことと思いますが、今までに経験をした事がない新型コロナウイルス

感染症の発生により人命や日常生活、並びに全ての行事が奪われました。

　さらに、新型コロナウイルスの影響は当初考えられていたものより桁違いに深刻とな

り感染拡大が止まらない中、福岡県を含む 7都府県に「緊急事態宣言」の発令がなされ

ました。経済への影響や感染者急増で医療崩壊などの心配はありますが、政府方針を柱

に万全な対策で新型コロナウイルス感染症という見えない大敵と戦っていきたいと思い

ます。

　弊社の取組みとしては、テレワークをはじめ政府方針の実行および、お客さま訪問時

のアルコール消毒、オフィス、営業車の消毒・換気・清掃を行い万全の体制で業務にあ

たっております。

　また、保険継続手続きについては、面談手続きを基本として活動しておりますが、今

回の件が収束するまでは、電話による保険継続手続きにも対応いたしますので、ご希望

がございましたら担当者までご相談いただきたいと存じます。

　最期になりましたが、一日も早い新型コロナウイルスの感染拡大の終息と、皆さま方

のご健康・ご健勝をお祈り申し上げます。
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三愛ときめきインタビュー

植木からBBQまで！
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株式会社 白翠園

株式会社 白翠園

株式会社 白翠園様

〒807-0837  北九州市八幡西区則松東 2-3-8
TEL：093-691-5846　FAX：093-691-5891

カイヅカ ソテツ

クロガネモチ コニファー

施工例：S 邸 施工例：K邸 施工例：U マンション

施工例：石積み 施工例：屋上緑化 施工例：花植え

三愛本社の敷地内はぐるりと植木に囲まれています。建設時の
施工から季節毎のメンテナンスやアドバイスまでお願いしてい
るのが株式会社白翠園様です。ご近所でもあり、長くお付き合
いさせていただいている立石社長に、改めて会社のこと、植木
のことについて話をお聞きしました。
　　　　　　　　　　　　 　 　  　［取材：営業部 望月 隼人］

■ 造園、壁面・屋上緑地化工事、公園整備工事
■ 植木の剪定、個人邸の作庭、植栽工事など

　白翠園の創業は、今から 43 年前、1978（昭和 53）年のことです。現社長・立石三稔氏のお父様、立石嘉輝
氏が、当時の植木ブームの波に乗って創業したのが始まりです。その当時、学生だった現社長は勉強の合間に
家業の手伝いをしていました。その後、正式に仕事として就く際に会社が法人化し、専務として長く務めた後、
2016 年の株式会社化にあわせて社長に就任しました。
　40 年以上にわたって造園業に身を置いていますが、お父様が造園業を興す前から営んでいた家業を継ぐつ
もりは子供の頃から全くなく、中学卒業後には家を出て、全寮制の商船学校（高専）へ入学して船乗りになる
勉強を５年間しました。船会社への就職も決まり、学校を 10 月 1 日に卒業して４月の入社を待っている間、
船に関係する国家資格を取得するために勉強する傍ら、造園の仕事が増えたお父様から「忙しいから手伝え」
と言われ、勉強しながら造園の手伝いもしていました。その期間中に船に乗る仕事を断念し、結局は一日も船
に乗らず造園の道へ。「船のマストに登らず植木に登った」と、立石社長は当時を振り返って楽しそうに話を
されました。

マストに登らず植木に登る

　白翠園では、個人宅の造園・植木剪定の他、民間企業や施設の植栽や公共工事など造園関連の仕事を幅広く
請負っています。木は「生き物」であり、成長のサイクルには季節で大きく波があります。その波にあわせて
仕事も出来るだけ配分しています。
　春（４月頃）は木が成長し始める季節で、梅雨の時期にはグングン伸びます。夏（７～８月頃）になると暑
すぎて木の成長も休憩に入り、秋（９～10月）はまた成長シーズンです。そして冬になると休眠状態になるた
め、２月頃は消毒をしたり肥料を与えて春に備えます。剪定は９月頃が多く、その頃に形を整えておくと半年
くらいはだいだい同じ形を維持してくれるそうです。
　こうした木の生活リズムにあわせて仕事の年間計画をたて、剪定やメンテナンスを定期的に行えるようお客
様に提案し、あらゆる工事を調整しながら仕事を行っています。現在の従業員数は７名（パート含む）。
造園科のある学校で仕事紹介のプレゼンをするなど、若い人材の獲得にも目を向けています。

木の生活リズムにあわせて仕事をする

　立石社長のお得意なことがもう１つあります。自社道具を駆使した BBQ（バーベキュー）の設営上手が評判
となり、シーズンになると企業や団体からよくお声がかかるそうです。実は、三愛でも関係者を会社に招いて
BBQ を開催した際には大変お世話になりました。道具に工夫が凝らしてあり快適な BBQ でした！　持ち運び
ができて準備も撤去も簡単なのがポイントだそうです。「えっ ! 植木屋さんだったの !? イベント屋さんかと思
ってた！」と言われることもしょっちゅうだとか。「植木の話が出るのは最後だから」と、ここでも楽しそうに
話していただきました。BBQ の他に餅つきも。今年もそのシーズンはきっとお忙しいことでしょう！

BBQも餅つきも！　創業当時、植木ブームだったこともあり、大変な忙しさでした。植栽にも流行があり、その頃は松の木を植
えて池を作る形式が流行していました。その後、カイヅカが人気となって庭の垣根によく使われたり、ソテツ
が集合住宅や公園などに好まれたり、赤い実をつけるクロガネモチが人気となったり、最近では洋風な庭にも
よく似合うコニファーなどの人気も高まっているそうです。
　最近では「壁面緑化」が注目されています。工場立地法により
製造業など一定規模以上の施設には敷地内の緑化が義務づけられ
ており、土地の緑化が難しい場合は建物の壁面や屋上を緑化する
ことが増えているそうです。確かに工場や商業施設、公共施設な
どにもよくみかけます。
　ただ、この壁面や屋上の緑化は設置工事に費用がかかる他、メ
ンテナンスにも手間とコストがかかり、よい状態のまま維持して
いくのはなかなか大変なのだとか。白翠園事務所の建物も壁面の
一部を緑化されていますが、試行錯誤しながら植木の状態を経過
観察しているそうです。

植木ブームの移り変わり

・1978年　創業（個人商店）

・1989年　法人化し、（有）白翠園へ

・2006年　（株）白翠園に商号変更

・2018年　事務所を現在地へ移転
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三愛スタッフの

「ちょっと聞いて！ 私の最新ニュース」

望月 隼人
ラジオ体操はじめました
　社内で運動不足が叫ばれる中、わが社でも遅まきながら「健康経営」を
課題として生産性向上のために、まずは従業員の健康増進を目指していま
す。その一環として、毎朝の朝礼にてラジオ体操をはじめました。
　誰もが１度はやったことのある「ラジオ体操」。これが意外と大変で、
きちんと考えられた体操であることがよくわかりました。自分では出来て
いるつもりでも、腕は曲がり、膝は曲がり、腰は曲がらず（笑）体操をし
ながら周りを見渡しても腰を曲げるたびに「いててっ」やら「うぅ」と声
が聞こえてきます。

　テレビに映る体操のお姉さんを見習ってやっておりますが、そんなキレイな体操はできません！
けれど、一生懸命やったあとは、体がほぐれて気持ちがいいものです。
　子供のころ夏休みにあったラジオ
体操のように、役目ばりに参加する
のではなく真剣に取り組んで、毎朝
最高のスタートを切っていきたいと
思います。

連載 【下手っぴゴルフ奮闘記】
　私のゴルフの師匠は自営業で６９歳男性のお客さま。先日ラウンド
後の師匠との反省会で “ スコア 100 を切れない理由 ” を 5 つ教えてい
ただきました。
1、クラブを大事にして、ラウンド後は手入れをする
2、「仕事が忙しい」を理由にせず、練習量を増やす
3、ゴルフ場には１時間前に到着し、ジャケットはもちろん着用する
4、良い結果のイメージばかりだけでなく、失敗のマネジメントも心がける
5、ラウンドで芝生を傷つけたら必ず目土をする
など、まだまだご指導はありましたが、これ以上は動揺して覚えていません（笑）が、その全てが技術
的なものではなく、ゴルファーとしてのごくごく当たり前の内容でした。
　ゴルフは “ 紳士のスポーツ ” と理解はしているものの、その行為が出来ていない自分がいましたので
まずはゴルフ場にはジャケットを着て遅くても 1 時間前には到着し準備する、右手にクラブ、左手には
砂袋を持って傷めた芝生の目土から始め、ゴルフの神様を友達にし、100 切りを目指したいと思います。
ちなみに反省会は超最低でした。（泣）

吉﨑 英樹

［前回からの成績］　チサンカントリー遠賀　　５８　５７　１１５
　　　　　　　　　北九州カントリークラブ　５３　６２　１１５

柴田 律子
昼休みランニング
　従業員の健康管理を目的に本年 1 月より、

「お昼休みを 30 分延長してジムやウオーキングなど運動推進」

がはじまりました。
　私の趣味はランニング！
帰宅後、自宅近郊の運動施設に行きランニングをしていましたが、
施設が改修工事に入り困っていたタイミングだったのでナイス！！
　そのお陰で天気の良い日は昼食を早めに終え、約 1 時間かけて
会社近くの金山川の周り約 10Ｋm 弱のランニングをしています。
走り終わったら汗だくですが、ランニングロードには春は桜と
チューリップ、秋はコスモスと今からとても楽しみにしています。
　最近は新型コロナウイルスのニュースばかりで、気が滅入る事
も多いのですが、体を少し動かしストレス解消となるよう頑張り
ます。
　また、これから薄着になる季節なので、昼休み＆プラス 30 分
を有効活用し、スリムな体系を目指し今年の夏を満喫したいと思います。

庭木剪定
　庭木が活動を開始する春に備え、会社の垣根の剪定を行いました。
新芽が育つのは 5 月頃なので、1～２ヶ月前の時期に剪定を行うのが
庭木にとって良いそうです。
　とは言っても、 “ 紅かなめ ” を植えて 22 年、毎年形を整える程度
の剪定で、大幅な伐採作業はしたことがなかったらしく、樹齢が僕の
年齢と近いので少し残念な気持ちが芽生えました…

　冬季剪定（３～４月に行う剪定）の他に夏季剪定という夏季に
樹木全体の形を整え、通気性や日照を良くする剪定時期もあるそ
うです。
　この大幅な剪定を行った次の日は全身筋肉痛。
週４で通っているジムの次の日より筋肉痛でした。
プロテイン補充して、剪定用の筋肉を鍛えようと
思った次の日でした。

占部 健太郎



生命保険は、受取人を指定することによって、万が一のことがあれば、

お金に名前を付けて生命保険金として渡すことができることから

“ お金の遺言 ”とも言われています。受取人が指定されている生命保険金は

「遺産分割協議をするための相続財産」の中には原則的に含まれませんので、

渡したい人に渡せるお金なのです。

日本は「保険大国」と言われるだけあり、およそ 9 割弱の世帯が、なんらかの生命保険に加入して

万が一に備えているようです。みなさんは、

 なぜ生命保険の契約をしたのですか？

 生命保険の契約があることで安心していませんか？

そこで、生命保険の見直しを怠ったために、遺された家族に対して自分の想いが叶わなかった事例を

2 つご紹介します。
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生命保険のルーツって？

生命保険は“お金の遺言”
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暮らしの

安心 生命保険の始まりには諸説ありますが、歴史的に知られている生命保険の最も

古いルーツは、17 世紀のイギリスで始まった【葬儀費用の積立制度】だと言わ

れています。

当時、牧師が亡くなると多額の葬儀費用が必要だったので、みんなで少しずつ

お金を出し合おうということになったようです。そこから、普段から少しずつ

貯めておいて、誰かが死亡したら、みんなで貯めたお金から葬儀費用を出すと

いう仕組みができたのです。そうすれば、一気に高額な費用を負担する必要が

なくなるので、遺された家族が安心して暮らすことができたそうです。

お金を残したい人がいる！

お互い再婚同士で、夫が亡くなりました。

生命保険証券を見ると、夫が前妻と婚姻中に契約した生命保険

だったため、保険金の受取人には前妻（当時の妻）の名前が書

かれていました。

夫の生前、もしくは再婚した時に保険金の受取人の変更手続き

をしていなかったばかりに、妻に保険金を遺すことができなく

なるという残念な結果になってしまいました。

人生の節目に、「今、誰にこの保険が必要なのか？」を考え、見直し変更する必要があります。

「生命保険の放置」が招く残念な結果

株式会社 三 愛

事例１ 妻なのに夫の死亡保険金が受け取れない…

父は 3 年前に亡くなり、娘は母と二人暮らしでした。弟がいますが、

数年前に家を出たきり疎遠になっています。

先日、母が亡くなりました。

生前母から、自分に万が一の際は生命保険に加入しているので、娘に

全て渡すと言われていましたが、保険金の受取人は 3 年前に亡くなっ

た父のままでした。

通常の遺産相続では、法律で決められた「法定相続割合」に応じて

遺産を分けることになります。例えば配偶者は 2 分の 1、子どもが

2 人いれば 4 分の 1 など、相続人によって受け取る割合が異なります。

今回の場合で考えると、母の保険金の受取人であった父が亡くなっているため、娘と弟が二人で保険金を

2 分の 1 ずつ受け取ることになります。

母は生前、弟に必要以上の財産を遺すつもりはありませんでした。しかし、保険金の受取人であった父が

亡くなった際に受取人を娘に変更することを怠っていたため、母の想いとは違う結果になり、弟にも財産

を遺すことになってしまったのです。

また、弟と疎遠になっていたことも問題でした。保険金請求は原則、二人が協力して資料（戸籍謄本・印

鑑証明など）を集め、保険会社に提出しなければならないので、疎遠になった家族と再び連絡を取り合い、

手続きを行うのは大変な手間と時間がかかります。

「生命保険の放置」が招く残念な結果

事例２ 受取人はすでに死亡、保険金は誰の手に？

夫が死去
前妻

父
（３年前に死去）

弟
（疎遠）

生命保険は、人生に寄り添い長い期間付き合っていくものです。

人生のターニングポイント「結婚したとき、子どもが生まれたとき、住宅ローンを

組んだとき、子どもが独立したとき、離婚したとき、受取人が亡くなったとき」など

に見直しをして、その時々の「あなたの想い」を反映させて、持ち続けるようにでき

たら幸せですね。

生命保険は「誰のために」「何のために」を明確にし、想いに寄り添って

もらえる保険の専門家を見つけて相談することをおすすめします。

人はいつ亡くなるのか予測できません。なのに、亡くなると通夜、葬儀と待った無しに様々な手続きが

発生し、まとまったお金が必要になります。

一般的に葬儀費用は、葬儀終了後に喪主が葬儀社に支払いをします。支払期限は葬儀社によって異なり

ますが、多くは「葬儀終了後、1 週間以内」となっているようです（契約する際に注意して確認してく

ださい）。生命保険なら受取人が請求してから数日で振込されるものが多くあるため、そのために契約

している方も多いのではないでしょうか。

弊社では、実績を兼ね備えたファイナンシャルプランナーが在籍しておりますので、お気軽にご相談

ください。　※もちろん秘密厳守で対応させていただきます！

生命保険金を葬儀費用に。

093-692-0031
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［本社周辺マップ］

事故等でお急ぎの場合は担当者の携帯電話か、ご契約の保険会社の事故受付フリーダイヤルへご連絡ください。

下記の期間中は当社休業日とさせていただきます。

４/29（水）、５/３（日）〜５/６（水）

損保ジャパンへ
ご加入の方

フリーダイヤル（通話料無料）
0120-256-110

東京海上日動火災保険へ
ご加入の方

フリーダイヤル（通話料無料）
0120-119-110

AIG 損害保険へ
ご加入の方

フリーダイヤル（通話料無料）
0120-416-652

三井住友海上火災保険へ
ご加入の方

フリーダイヤル（通話料無料）
0120-258-365

事故受付は３６５日２４時間対応しています。

●毎月１日および１５日　0:00～24:00
●正月三が日（１月１日 00:00～１月３日 24:00）
●防災週間（８月３０日 9:00～９月５日 17:00）
●防災とボランティア週間（１月１５日 9:00～１月２１日 17:00）

「災害時伝言ダイヤル」体験日

録音は「１」

再生は「２」

暗証番号を利用する録音は「３」

暗証番号を利用する再生は「４」

電話番号をダイヤルして

伝言を録音・再生

災害時
伝言ダイヤル

試して
みました！

地震など大規模災害発生時は、安否確認、見舞、問合せ
などの電話が急激に増加し、電話がつながり難い状況が
発生当日～数日間続きます。
この様な状況を緩和するため、災害時に限定して利用可
能なサービスが NTT 西日本・NTT 東日本から提供され
ています。

「もしも」に備えて、私たちも伝言ダイヤルの使い方を社内で試してみました！

災害時伝言ダイヤルの

体験日が

設定されています。

会社で、家族で、

ぜひ体験してみてください。

「171」
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